



平成25年2月15日発行

発行 掛川市立倉真小学校
〒436-0341 掛川市倉真3 7 7 4 番地 TEL28-0921 FAX 28-0070
E-mail office@kurami.ed.kakegawa-net.jp
URL (ホームページ) http://www.kakegawa-net.jp/ed/kurami/

倉真でよかったと感じる「全校感謝の会」

朝夕の温度差が激しく、体調管理に苦勞する季節が続きます。まだインフルエンザの流行も気が抜けません。

早いもので実る期も折り返しとなりました。先日は倉真小の伝統になりつつある「全校感謝の会」が開かれました。本年度お世話になった方々をお迎えして、子どもたちが感謝の気持ちを伝えました。地域を舞台にした様々な学習や活動に、子どもたちを包む環境整備等に御尽力頂いたことで充実した教育活動と共に、心あたたまるふれあいができました。どれもこれも子どもたちにとってはかけがえのないものだと感じます。

会は学年ごとに出し物と感謝の色紙渡しがありました。替え歌や演奏、寸劇など表現は違いますが、子どもたちは感謝の気持ちを伝えようと一生懸命でした。また、地域の方々を交えての集まりゲームでは参加者全員でなごやかな時間を過ごしました。また、「倉真っていいな♪」の合唱はまさに地域がひとつになった印象を受けました。会を通して、あらためて地域があつての学校、その中で豊かな人間性を育てていく子ども姿を感じることができました。誰もが「本当に倉真でよかった」と思える気持ちを大切にしていきたいと考えます。地域の皆様方に心より感謝申し上げます。そして、今後とも引き続きよろしくお願いいたします。

さて、本年度も残りわずか、学習のまとめや新年度への準備等々、まだまだ気を抜くわけにはいきません。感謝を表す中で成長を感じ、希望へとつなげる時です。リーダーや役割の交代、6年生を送る会を経て、修了式・卒業証書授与式へと向かいます。また、どの子もこの1年を振り返り、学級や友達、自分自身のよさや頑張りを認め合う時でもあります。充実した1ヶ月になるように家庭や地域でも声かけや支援をお願いいたします。



【区会長さんのお話(2/5全校感謝の会より)】

【手作りの感謝の色紙】



【全参加者】



【児童会による進行】



【感謝の色紙渡し】



【各学年の出し物】



【みんなで集まりゲーム】





news!

<近況報告です>



2月行事 3月



・来年度の1年生(7名)。5年生との体験入学、楽しいひとときでした。



・インフルエンザ対策。手洗いとうがいとバッチリ予防しています。



・朝活動。全校で遊んだり草取りをしたり、寒さにも負けてはいません。



・5年生の親子活動。自分たちで作った餅米で餅つきをしました。

【2月】

- 21日(木) 新登校リーダー研修会
- 22日(金) 金4タイム(遊び)、参観懇談会(5校時)
新旧本部引継、及び新第1回PTA本部理事会
- 28日(木) 第2回通学区児童会(5校時)

【3月】

- 1日(金) 6年生を送る会(わくT~3校時)
- 2日(土) 立つ鳥奉仕作業(6年及び保護者) PTA反省・送別会
- 4日~6日 *B4日課(給食なし)学年末短縮
- 7日(木) 第2回PTA学級委員会(含む監査)
- 8日(金) 金次郎タイム(校内美化)、委員会活動
- 13日(水) 卒業式総練習(5校時)
- 15日(金) 金3タイム(お別れルー)縦割り給食 PTAシール回収日
- 18日(月) *B日課(弁当)、修了式(1校時) 卒業式準備(5校時)3~5年生
- 19日(火) *特別日課、卒業証書授与式
- 20日(水) ※春分の日
- 29日(金) 離任式13:15登校(予定)

春の金次郎ボランティア進行中!

四季を彩る金次郎ボランティアの締めくくりは、春を待つための活動です。1年間お世話になった校舎を中心に、日頃は掃除できない場所まできれいにしていきます。計画に従って、3月まで何回かに分けて全校で実施していきます。



まさに感謝と共に、希望の春をすがすがしく迎えるための活動です。

知ってますか?富士山の日=2月23日

静岡県民として富士山について学び、考え、想いを寄せる機会として大切にしたいものです。ぜひ富士山を話題にした時間をつくりましょう。

団結の力、長縄大会

12月から取り組んできた長縄。その成果を発揮する長縄大会が開かれました。本年度は3回行われたので、子どもたちの気持ちも高まります。体育の時間や休み時間、放課後まで練習する姿も見られました。



新記録に向けてひたむきに努力する子どもたちの姿はとてまかがやいていました。その中で、跳び方や体力だけでなく、クラスの団結力や信頼関係が培われていきます。



記録もぐんぐん伸びていくように子どもたちも成長していきます。長縄大会が終わっても、その気持ちは引き継がれます。

つなげることの大切さ(学校関係者評価委員会)

毎年この時期に「学校関係者評価委員会」を開いています。本年度の締めくりに当たり、児童や保護者のアンケートを基にした学校としての評価に対して、委員からの御意見を伺うのが目的です。委員には学校評議員をはじめ地域の方々をお願いしています。

話し合いからは「今の倉真小の教育方針をそのままつなげてほしい」との声が多かったです。地域に根ざし、報徳の里を特色とした学校づくりを評価してくださっているとらえ、うれしい気持ちになりました。しかし、問題はこれをつなげていくことです。この倉真のよさを生かして、慢心することなくさらにステップアップに努めていきます。



倉真のよさを広げたい!

以前にも紹介しましたが、ネット上にも倉真小の情報を可能な限り発信しています。保護者や地域の方々に向けてはもちろんのこと、他地域の方々もアクセスできるので倉真のよさを広く知って頂く機会ともなります。その中で倉真に関心を持つ方が一人でもあれば幸いです。

なお、少ない職員での対応ですので、ホームページ



本体は年に1度の更新です。時事の情報は同ページ内の「eじゃん」にて発信しています。ぜひご覧ください。知人等にも広めて頂ければうれしいです
※「倉真小」で検索
冒頭に表示されます。